厚手の衣服から解放されることで、 や風に見舞われても、 で沈まない」という意味で、 る機会でもあると思います。 を知る私たちにとって、 日本の気候ならではのものです。 20代の頃、 とりわけ、 ス革命など歴史の荒波を越えて と記されていることを教えて 明るく前向きな気持ちにな 爽やかな気候を肌で感じな は、「たゆたえど沈ま 北国の長く厳しい冬 パリのセーヌ川を上 揺れるだけ 衣替えは、 い波

市長コラム

## 夢かなうまちおびひろ

衣替え

带広市長 米沢 則寿



毎日を明るく過、 たのではないでしょうか。 えが行われていたそうです。きっ るための「棚卸し作業」 当に必要なものだろうか―」。そ 事なものは簡単に捨ててはいけま 惑いや迷いが生じるものです。 これまでため込んできた重 じることもあります。 きています。その中で、 な風が心地よいこの時期。 と先人たちは、季節の変わり目に 江戸時代には、年に4回もの衣替 きた衣替え。着物の種類が増えた とだと思います。 心の衣替えをすることも大切なこ 望が開けて、元気も湧いてきます ります。そして、 物」を捨てて、身軽になることで ドなどが重くなり、 ど社会の一員として、それぞれ役 いうメッセージを感じています。 プに進むために、「今の自分に本 てきたものをいざ捨てるには、 受け入れることもできるようにな 機動性が増したり、 てきた常識や実績、 んなに厳しい状況でも沈んではな これまで時間をかけて積み重ね 軽やかにして、 1千年以上も前 日差しが力強さを増し、 メリハリをつけて生活して 自問自答しながら、 明日のため、 気持ちも衣替えしなが 責任を果たしながら生 家庭や学校、 見えなかった展 前向きな発想で から、 新しいものを 息苦しさを感 時にはプライ 次のステッ そんな時に 積み重ね を行い、 会社な 爽やか 身も心

々の彩り豊かで軽快な装いが今年も衣替えの時期を迎え

## まちづくりにあなたの声を 市長への手紙をお寄せください

市民の皆さんの声を市の仕事に反映させ、市民協働のまちづくりを進めるために、この用紙を使って市政へのご意見・ご提言をお寄せください。

として始まったとされています。

習になら

平安時代の宮中行事

季節に合わせて衣服を替えるこの

四季がはっきりしている

を添える季節となりました。

本の衣替えは、

中国の古い風

回答を希望される場合は、必ず住所、氏名を記入してください。匿名の場合は回答することができません。 文書で回答したものは、原則として、個人が特定できないように編集した上で広報紙やホームページな どに掲載します。お寄せいただいた内容の公開について、承諾いただけるかどうかをこの用紙のチェック 欄でお知らせください。

なお、個人情報については帯広市個人情報保護条例に基づき適切に取り扱います。





問い合わせ」

広報広聴課(市庁舎3階、☎65・4110)